

...Y AMLO se burla de 'ingratos'

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

Los líderes de la Oposición son unos ingratos, pues no han salido a defender de los escándalos al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, se pronunció por que éste sea investigado por las autoridades competentes.

"Lo que llama la atención

de todo esto es que están cuestionado al presidente del PRI y, en vez de salirlo a defender, son unos ingratos, se quedan callados. Porque ahora ni lo conocen, cuando él les dio todo", señaló.

"¿Ha salido este señor del PAN a defenderlo (Marko Cortés)? ¿No ha salido Diego (Fernández de Ceballos) a defenderlo, (Vicente) Fox, (Santiago) Creel, (Felipe) Calderón?... Alito, aguanta, el pueblo se levanta", coreó.